



## Primer guatemalteco condenado en el escándalo de la FIFA en EE.UU.

*Fuente:* BBC

Los fiscales en Suiza también han estado investigando y llevando a cabo investigaciones internas.

Muchos de los gastos están relacionados con la organización de torneos regionales y los juegos clasificatorios para la Copa Mundial.

La investigación estadounidense se reveló por primera vez en mayo de 2015 y ha visto a los fiscales federales en Nueva York acusar a unos 40 ejecutivos de deportes y fútbol vinculados al fútbol en las Américas.

Trujillo admite que ofrece los derechos de medios y mercadotecnia para los partidos de clasificación de la Copa Mundial de Guatemala a cambio de fragmentos.

Estados Unidos ha acusado a alrededor de 40 ejecutivos de fútbol y marketing.

Admitió aceptar \$ 200,000 en sobornos de una compañía de mercadotecnia deportiva.

**Hecor Trujillo fue sentenciado a ocho meses de prisión después de declararse culpable de fraude electrónico y conspiración.**

**Un juez guatemalteco que encabezó la federación de fútbol de su país se convirtió en la primera persona en ser sentenciada en una investigación estadounidense sobre corrupción en la FIFA.**